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能登半島地震の際、被災地での断水は、地震による水道管などの破損が原因だった。千葉市の水道管の耐震化率は？
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令和6年度当初予算額は過去最大

令和6年第１回定例会

もりやさとし

一 般 会 計
特 別 会 計
合 　 計

5,094億円
4,437億5,500万円
9,531億5,500万円

（前年度比 264億円増 5.5％増）
（前年度比 77億円増 1.8％増）
（前年度比 341億円増 3.7％増）

※一般会計の増減の主なもの（百万円単位、（　）内は対前年増減額）
【増項目】  【減項目】
 新清掃工場建設 10,788 （ 　7,173 ）  新型コロナウイルス感染症対策経費 0（ △ 5,500 ）
 児童手当 14,311 （ 　2,144 ）  中小企業金融対策 6,163（ △ 2,105 ）
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皆様から納められた税金が適切に使われるよう、今後も厳しい目でしっかり確認していきます。

  3月13日(木)に行われた本会議にて、地震対策、交通政策、実施事業の効果検証、
大谷選手寄贈グローブについて質問しました。 （質問と回答を一部抜粋）

１ 震災対策について

質問

市内水道は千葉市営水道、千葉県営水道により給水されている。耐震適合率は、令和3年度末の時点で、全国平均が
41.2％、千葉市営水道が65.5％、千葉県営水道が61.5％。国は令和10年度末までに60％以上に引き上げる目標で
本市はこの率を上回っている。

千葉市
回答

断水が起きた際の水道施設の応急給水、応急復旧は？質問

応急給水は千葉市水道局において市内全域の避難所等への給水所の設定を行い県営水道と連携して給水車に
よる給水を実施する。応急普及は市営水道が協同組合千葉市管工業協会、県営水道は千葉県水道管工事協同組合
と災害時応援協定を締結している。

千葉市
回答

指定避難所となっている公共施設の耐震状況と今後の対応は？質問

再整備に向けた千葉市コミュニティーセンターと廃校になった学校等の用途廃止で使用していない建物を除き、
耐震性能を確保しており耐震率99.9%となっている。

千葉市
回答

応急仮設住宅を直ちに建設が出来るようにどのような準備をしているか？

災害の発災時にはまず自助だが、その後はやはり公共の支援が必要。
いざという時に千葉市は安全だと市民が安心できる体制を引き続き築いていただきたい。

質問

できるだけ早く建設が進むよう千葉県建設業協会や全国木造建設事業協会、プレハブ建築協会と協定を提携して
いる。市内198か所の建設候補地の電気やガス、下水道などインフラの整備状況調査の結果や設置計画図面を常備し、
大規模災害の発生の際に直ちに応急仮設住宅の設置に取り掛かれるよう備えている。

千葉市
回答
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市民生活に大きな影響を及ぼす路線バスの減便、廃止などについて、予め各事業者と情報共有する場や仕組みを
構築する必要があるのでは？

2 交通政策について

質問

鉄軌道事業者、千葉県バス協会、千葉県タクシー協会などの団体代表者が委員となる「千葉市地域公共交通活性化協
議会」で連携を深め、この下部組織「バス事業者部会」を設置し意見交換をしている。今後もさらなる連携強化を進める。

千葉市
回答

市民の足に影響を及ぼさないよう、今後も事業者との連携強化を図っていただきたい。

少子化で年齢構成が高くなり若い人材の確保に動く企業が多いため、高校卒業者を積極的に採用する企業が増え
ている傾向のなか、キャリア応援事業に関する本市の取組みと実績は？

3 実施事業の効果検証について

質問

本市では職場体験や見学会等を行い雇用のミスマッチ防止への取り組み、ものづくりのスキル習得セミナー等を
実施している。今年度は参加者112人、就職決定14人など一定の効果が得られている。

千葉市
回答

みなさんの身近な問題やご意見・ご要望をお寄せください。

公園の木が住宅に突き刺さる

ロータリーの照明の是正

水捌けが悪く
滑りやすい校庭の是正

通行が妨げられる
歩道の隆起の是正

■癒着の構造
3月24日の朝日新聞
に掲載されていた記
事のなかで、市が提
出した議案に対して
議員が賛成意見を表
明する「賛成討論」の
原稿案を、市側が作

成して議員に提供していたという指摘がありました。
新聞社が袖ヶ浦市を除いた千葉県内36市にその事実があるか
問い合わせたところ、3市が原稿案を作成し
ていたと回答したそうです。それには残念な
がら千葉市も含まれていました。私たちは新
会派で議会の慣習に疎いため、原稿作成な
どをお願いするすべもなく皆で試行錯誤し
ながら作成しています。

日本維新の会・無所属の会

千葉市内の雇用を増やす意味でも重要な事業、民間の転職サービス企業とは違う支援を引き続きお願いしたい。

千葉市内の企業へ正社員就職を目指す概ね３７歳から５２歳の方を優先するキャリア応援事業だが、民間企業でも
行っている転職サービスを本市が実施する意義は？質問

国が実施している職場体験は期間が5日から1か月であるが、本市は比較的簡単に参加できる1日から3日間の職場
体験や見学会等の機会を提供するほか、市内に存在するポリテクセンター千葉の優位性を生かした連携で「ものづくり
分野の基礎セミナー」を実施している。

千葉市
回答

各学校ではどのようにグローブを活用しているのか？

4 大谷選手寄贈グローブについて

質問

集会等で大谷選手のメッセージを伝えグローブを披露、教室で児童が直接手に取って触れる機会を確保、体育の
学習や休み時間にキャッチボールをしたなど工夫していると各学校から報告を受けている。

千葉市
回答

大谷選手からのメッセージにありますように、このグローブが子供たちに夢を与え、勇気づけるためのシンボルに
なるよう各学校で有効に活用していただきたい。

守屋

守屋
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千葉市議会議員　守屋　聡
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市政に対するご意見をお寄せください
詳しくはオフィシャルホームページまたはSNSをご覧ください


